

**Joël Matip, le défenseur des Reds de Liverpool était appelé à devenir l'un des cadres de la sélection nationale des Lions Indomptables du Cameroun. Mais voilà, depuis quelques années maintenant, le germano-camerounais décline toutes les convocations en Equipe nationale.**

Selon ses proches, il ne le fait pas par gaité de cœur. Le mode de gestion des Lions Indomptables du Cameroun a fini par écœurer l'ancien joueur de Schalke. Joël Matip a été appelé pour la première fois en sélection nationale le 23 décembre 2009 par le technicien français Paul Le Guen dans l'optique de la participation des Lions à la Coupe d'Afrique des Nations 2010. C'est à cette époque que naîtra le désamour avec la sélection.

En effet, Matip refusera de prendre part à la CAN 2010 à cause de problèmes administratifs.

### **Des problèmes d'ingérence**

La gestion de l'équipe du Cameroun a toujours été décriées depuis belle lurette par les joueurs ainsi que les entraîneurs.

L'administration s'ingère trop dans le sportif et crée de nombreuses dissensions. Joël Matip, qui a fait toute sa carrière en Europe et notamment en Allemagne, n'est pas habitué aux genres de frasques dont s'est rendu spécialiste l'encadrement des Lions Indomptables.

La gestion calamiteuse du groupe a profondément marqué le garçon qui a donc décidé de ne pas revenir jouer avec son pays.

Joseph Désiré Job, ancien international camerounais et cousin de Joël Matip a donné une interview au site herald.com, où il est revenu sur le cas de son cousin: » **Joel a vécu une expérience traumatisante au Cameroun qui l'a amené à prendre la décision de ne plus rejouer avec le l'équipe nationale du Cameroun. A notre époque ce n'était pas rose, mais au moins il y avait une entente franche entre nous les joueurs. Joel lui a vécu en plus des problèmes de gestion et l'absence de professionnalisme des instances dirigeantes, des guerres claniques montées de toutes pièces pour créer la zizanie entre les joueurs. Pour lui c'était inédit et inimaginable. C'est quelqu'un de très calme qui intériorise beaucoup donc quand il brise le silence c'est que la goutte d'eau a débordé le vase. Tout ça est un cocktail explosif qui a fini par péter.»**

**Samuel Eto'o et Fecafoot**

---

L'élection de Samuel Eto'o a été perçu comme un réel espoir pour un retour en sélection du joueur de 30 ans. Certains médias ont même indiqué que le nouveau patron de l'instance suprême du football camerounais, a fait du retour de Matip avant la CAN, l'une de ses priorités. **«Joël a déjà donné des signaux et a manifesté son envie de retourner en sélection... le défenseur de Liverpool pourrait être le grand renfort des Lions Indomptables à la CAN 2021...Samuel Eto'o travaille sur ce dossier »**, confiait une même source.

Seulement, une déclaration de Jürgen Klopp, le coach de Liverpool, est venue battre en brèche cette l'information sur un supposé retour de Matip dans la tanière. **« Il ne l'envisage pas (de revenir avec sa sélection nationale, ndlr). Je lui ai parlé et il a dit non. Ce ne sont que des nouvelles dans le monde entier sans rien derrière. »**, a laissé entendre le technicien allemand, interrogé par la presse britannique, lui qui bataille depuis, afin de ne pas laisser ses joueurs africains partir à la CAN au Cameroun.

A Liverpool, Jürgen Klopp pourra alors continuer de compter sur Joel Matip, présenté comme l'un des meilleurs défenseurs au monde.

**AfriqueSports/237actu**

---